

Ibagué, 19 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1709

¡Llegó la hora de ser solidario! Visite hoy la Feria en la calle 19

Podrá comprar los muebles y productos de afectados por el incendio, donar sus aportes, disfrutar de actividades culturales y mucho más.

Desde las 8:00 de la mañana inició la Feria Ibagué Solidaria, una iniciativa de la Alcaldía de Ibagué y los gremios económicos de la ciudad, para que los comerciantes de la calle 19 puedan vender los muebles y productos que lograron recuperar del voraz incendio registrado el viernes.

“Arrancó nuestra Feria de la Solidaridad, ningún ibaguereño se puede quedar en casa, los invitamos aquí a la calle 19 a arropar a nuestros comerciantes que perdieron todo el fruto de su trabajo, otros alcanzaron a salvar algunos muebles y por eso queremos que vengan y se lleven algo para su hogar”, manifestó la alcaldesa, Johana Aranda.

Son más de 15 comerciantes que desde las 8:00 de la mañana permanecen en la calle 19, entre carreras Tercera y Cuarta, ofreciendo sus productos a los ibaguereños, que podrán encontrar también artículos de aseo, alimentos y mercancía de los depósitos afectados.

“Desafortunadamente se perdió todo, lo que rescatamos fue muy poco, pero yo sé que con la ayuda de Dios vamos a salir adelante. Les ofrecemos varios productos que nos quedaron: armarios pequeños y grandes, colchonetas, base cama, colchones, peinadoras, mesas de noche, entre otros. Esperamos la colaboración de todos los ibaguereños”, explicó Martha Nidia Escobar, empleada de Muebles Amatista.

La Feria irá hasta la medianoche y contará con una variada programación cultural, a la que se han vinculado diferentes artistas y emprendimientos para apoyar a los comerciantes afectados con sus ganancias.

Asimismo, se estarán recogiendo los aportes económicos, desde cualquier valor, durante el evento o a través de la cuenta bancaria Corriente Bancolombia 43761233944, que administra la Cruz Roja.